

TÉMOINS DE JÉSUS-CHRIST

ÉGLISE CHRÉTIENNE ÉVANGÉLIQUE "ELIM"

48, rue de l'abbé Lemire - 59130 LAMBERSART

Tél.: 09 83 82 56 36 / 03 20 51 26 56

courriel : centre.elim@dbmail.com / site : www.foyer-evangelique-elim.com



LES ARTICLES À LA UNE DE CE MOIS-CI :

- *Une bonne nourriture.*
- *La nourriture de JÉSUS*
- *Témoignage de Céline*
- *Les merveilles de Dieu*
- *Recette du Pain sans levain*
- *Service de secours*
- *DIEU est l'Évangile*
- *Annonces*

UNE BONNE NOURRITURE

On a beau dire, un enfant mange ce qu'on lui prépare. L'adulte est censé lui préparer les aliments qui lui conviennent. Heureux qui s'y consacre. À la table de notre famille nombreuse se trouvait toujours une nourriture saine et suffisante. Notre mère savait faire, malgré des finances limitées.

Au plan spirituel, une bonne nourriture cela s'appelle la saine doctrine. Il s'agit d'alimenter la foi, sans verser dans la surabondance d'enseignements faciles –aussi dommageables que le « Trop gras –Trop salé – Trop sucré » - mais de dispenser et d'assimiler la parole de Dieu au temps et de façon convenable. (Voir [Mat.24 :45](#) ; [Hé.5 :11-14](#)).

Prière pour l'Ukraine : Seigneur Jésus, tu es un Dieu Sauveur. Au plus fort de toute détresse humaine, tu veux toujours faire connaître tes compassions. Aussi, Dieu Saint et Juste, dans ces choses qui doivent arriver et qui arrivent selon tes paroles dites à l'avance, nous te prions d'alléger la peine de plusieurs ; envoie-leur quelque signe de ton amour pour eux, soit par des secours providentiels, soit par des avertissements, de prendre telle direction plutôt que telle autre, se mettre à l'abri ici plutôt que là. Pourvois à leurs besoins. Qu'ils puissent reconnaître que tu as été bon envers eux. Nous plaçons sous ton regard vigilant tes serviteurs et servantes qui maintiennent le témoignage de l'évangile au cœur de la guerre. Protège-les, protège tes enfants, qui t'aiment et te servent en silence, ne cherchant qu'à te plaire au sein de l'épreuve. Réveille aussi nos âmes, afin qu'elles se détournent des vanités de ce monde et cherchent ton royaume et ta justice, en tout lieu et en tout temps. Dirige-nous comme des disciples qui savent par ton Saint-Esprit comment faire le bien envers leurs frères et sœurs touchés par la guerre, et toute âme en souffrance que nous pourrions rencontrer. Seigneur Jésus, trouve-nous prêts pour faire ta volonté, que la guerre cesse ou qu'elle s'étende. Père, que ton règne vienne !



MESSAGE

LA NOURRITURE DE JÉSUS.

Jésus mangeait, comme tout un chacun – moins que beaucoup, cela est certain. D’ailleurs, l’Esprit lui a fait précéder son ministère d’un jeûne de 40 jours. À la fin de ce jeûne, il est dit qu’il a eu faim. **Mt.4:2**. Tenté par le diable, il a refusé de manger un pain qu’il aurait pu créer par sa propre puissance, car, rappelle-t-il :

« *L’homme ne vivra pas de pain seulement mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu* ».

En plein cœur de son ministère, nous le voyons aussi, avec ses disciples, n’avoir pas même le temps de manger (**Mc 6 :30-31**).

Jésus mangeait donc. Mais son esprit recevait avant tout la parole de Dieu. C’est une chose très sérieuse, pour nous aussi, d’être nourris par les paroles de Dieu.

Suite à son entretien avec la samaritaine (**Ev. selon Jean, ch.4**. cf. bulletin précédent), Jésus ajoute autre chose. En effet, les disciples revenus avec des victuailles le pressent de manger. Il leur répond :

« *J’ai à manger une nourriture que vous ne connaissez pas* ». **v.32** La connaissez-vous cette nourriture que les disciples ne connaissaient pas ? Pas plus qu’eux. Si vous la connaissiez, vous n’auriez plus de problème avec la nourriture ; vous mangeriez ce qui est nécessaire pour le corps mais votre âme se nourrirait autrement, (le confinement de mars 2020 n’aurait pas seulement consisté à réapprendre l’art des bons petits plats... j’extrapole !). Toutefois, il y a plusieurs façons de nourrir son âme.

Seigneur, veux tu nous partager TA nourriture ?

La voici :

« *Ma nourriture est de faire la volonté de celui qui m’a envoyé et d’accomplir son œuvre* » **v.34**

En provoquant la rencontre avec la femme samaritaine, Jésus s’était nourri de la volonté de Dieu. Il lui avait fait connaître le Père, qui est Esprit, et s’était présenté à elle comme son Messie, son Sauveur.

N’était-il pas temps alors d’ingérer quelque aliment pour son corps ? Manifestement le Maître est rassasié d’avoir fait la volonté de Dieu. De plus, l’œuvre n’est pas finie. Il y a même une moisson à faire. En effet, la femme, bouleversée, s’en est allée témoigner aux gens de la ville. Elle revient avec eux. Jésus fait comprendre à ses disciples qu’ils ont une moisson à rentrer.

Lui est déjà à l’œuvre auprès de ces gens qui commencent à croire en lui. Répondant à leur sollicitation, le Seigneur reste deux jours avec eux. L’épisode se conclut : « *Un beaucoup plus grand nombre crurent à cause de sa parole; et ils disaient à la femme : Ce n’est plus à cause de ce que tu nous as dit que nous croyons ; car nous l’avons entendu nous-mêmes, et nous savons QU’IL EST VRAIMENT LE SAUVEUR DU MONDE* ». Jésus dira aussi :

« *La volonté de mon Père, c’est que quiconque voit le Fils et croit en lui ait la vie éternelle ; et je le ressusciterai au dernier jour* » **Jn 6 :40**.

Cette volonté de Dieu à notre égard n’était pas connue des hommes. Seul le Fils la connaissait. Et il en a fait sa nourriture. Il vivait et servait par cette volonté divine. C’est ainsi qu’il a eu la force d’aller jusqu’à la croix et d’y faire le sacrifice de sa vie – la volonté du Père à son égard. Au moment crucial, il n’a pas failli :

« *Maintenant, mon âme est troublée. Et que dirai-je?... Père, délivre-moi de cette heure ?... Mais c’est pour cela que je suis venu jusqu’à cette heure. Père, glorifie ton nom ! Et une voix vint du ciel : Je l’ai glorifié, et je le glorifierai encore* » **Jn 12 :27-28**.

Si ce n’est déjà fait, recevez la parole de Dieu comme nourriture. Elle inscrira en vous le témoignage du Fils bien-aimé, qui a donné sa vie pour vous. De plus, elle vous donnera de faire, à votre mesure, sa volonté et d’accomplir son œuvre.

J.P

LE PAIN DE VIE, VOUS L’AVEZ COMPRIS, C’EST PAROLE DE DIEU QUI VEUT ÊTRE VIVANTE EN NOUS, AFIN QUE NOUS NOUS AIMIONS LES UNS LES AUTRES.

PRIEZ DIEU, CROYEZ QU’IL EXISTE ET IL VOUS RÉPONDRA.

CAR LE PAIN DE VIE, C’EST BIEN PLUS ENCORE, C’EST LA PÂQUE EN JÉSUS-CHRIST, QUE NOUS FÉTERONS EN RAPPEL BIENTÔT, C’EST LE DON DE SA VIE, QUI DEVIENT POUR QUICONQUE CROIT, LA GRÂCE, LE PARDON, LA GUÉRISON, LE SECOURS, LA PAIX

AVEC DIEU, AVEC LA PROMESSE DE RÉSURRECTION, ET LA VIE ÉTERNELLE EN ESPÉRANCE. LA BIBLE, CE LIVRE QU’EN IMAGE, NOUS DISONS ÊTRE LE PAIN DE VIE, PEUT VOUS PARAÎTRE COMME UN PAVÉ. EN VÉRITÉ, COMME UN PETIT DÉJEUNER ET UN PETIT SOUPER, LISEZ-EN UN CHAPITRE LE MATIN, ET UN CHAPITRE LE SOIR, ET PRIEZ, CONFIEZ À DIEU VOS BESOINS, LUI PARLANT COMME À UN AMI.

IL VOUS ÉCOUTE ET VOUS GARDERA.

PH.D

« JE SUIS LE PAIN VIVANT DESCENDU DU CIEL. SI QUELQU’UN MANGE DE CE PAIN, IL VIVRA ÉTERNELLEMENT, ET LE PAIN QUE JE DONNERAI, C’EST MON CORPS, QUE JE DONNERAI POUR LA VIE DU MONDE. » JEAN 6V51



RESTAURÉE!

Témoignage de Céline B.

Je me présente : Céline Boileau, Maman de six enfants et mariée depuis 30 ans. Je veux témoigner aujourd'hui de ce que le Seigneur a fait pour moi en 2005. Le fait le plus marquant qui m'a amené à ma conversion.

J'avais pris beaucoup de poids lors de ma première grossesse. J'ai alors décidé d'entamer un régime drastique qui m'a fait perdre 50 kg en six mois. J'ai tout doucement glissé vers l'anorexie. Je m'empêchais de manger et je prenais un médicament à base de morphine pour atténuer les effets du manque de nourriture. Une action entraînant une autre, je suis devenue dépendante à la morphine, je me coupais de ma vie sociale. Aller manger chez les gens devenait une épreuve. Je me pesais le matin, le midi et le soir, à chaque fois que je mangeais une feuille de salade. Même la balance était devenue une drogue. Un jour en faisant le ménage, je me suis fêlé une côte. Mon mari m'a amené aux urgences, une radio a montré que les côtes se fissaient à cause de la décalcification. En fait, j'étais mal dans ma peau et quand je me regardais dans le miroir, ce n'était pas moi que je voyais. Je me voyais énorme, alors que je m'habillais en 34. Un après-midi, après avoir couché ma fille, je suis allée me reposer car je ne me sentais pas bien, et je n'ai pas eu la force de me lever alors que je l'entendais pleurer. J'ai alors crié « Seigneur, si tu existes, viens dans ma vie ». J'ai enfin réussi à me lever et une grande lumière blanche magnifique m'a accompagnée dans toute la maison et m'a guérie instantanément. J'ai été délivrée de la morphine et guérie de l'anorexie. J'ai accepté le Seigneur dans ma vie et il a tout reconstruit

C.B

"Dans ma détresse, j'ai invoqué l'Eternel, J'ai crié à mon Dieu; De son palais, il a entendu ma voix, Et mon cri est parvenu devant lui à ses oreilles."

Psaume 18v6.

Le temps d'une pause

Recette du pain sans levain :
Pour une famille d'environ 4-5 personnes



Ingrédients

225 g de fleur de farine
1 dl d'eau
1.1 dl d'huile d'olives
1/2 cuillère à café de sel

Recette

Mélanger tous les ingrédients jusqu'à former une pâte
Piqueter abondamment toute la galette avec une fourchette pour éviter les cloques !

Bien enfariner la pâte en la roulant
Mettre au four à 180°, environ 20 minutes

Dans le logiciel de la FOI

Les merveilles de Dieu.

Pour croire, il faut avoir ouvert les yeux sur les merveilles de la Création. *«Que tes œuvres sont en grand nombre, ô Eternel ! Tu les as toutes faites avec sagesse. La terre est remplie de tes biens» Ps.104 :24. « Il charge de vapeurs les nuages, il les disperse étincelants; leurs évolutions varient selon ses desseins, pour l'accomplissement de tout ce qu'il leur ordonne... Job, sois attentif à ces choses ! Considère encore les merveilles de Dieu » Job 37 :11-14.*

Par la nature qui nous environne ou par le corps que nous avons reçu, nous constatons la puissance et les perfections de Dieu : *« C'est toi qui a formé mes reins, qui m'a tissé dans le sein de ma mère. Je te loue de ce que je suis une créature si merveilleuse. Tes œuvres sont admirables, et mon âme le reconnaît bien » Ps.139 :13-14.*

Les explications scientifiques n'infirmen en rien la sagesse immense qui a formé l'abeille, la fleur ou le flocon de neige.

En envoyant Jésus dans le monde, Dieu a repris contact avec ses enfants par des merveilles. La foule était ébahie : *« Ils étaient dans le plus grand étonnement, et disaient : Il fait tout à merveille ; même il fait entendre les sourds et parler les muets ».* Mc 7 :37.

À L'OEUVRE :

- Région Lilloise :

L'Oasis du Coeur, sur R.P.L.99
(FM ou DAB+),
le dimanche de 7h à 8h.

- **Distribution alimentaire :**

les 08 et 15 avril.

Tél : 06.42.78.09.81

